

SC Colnrade hebt die Beiträge an

Gewünschte Flutlichtanlage soll möglichst im Herbst in Betrieb genommen werden / Ehrungen für 25-jährige Vereinstreue

Von Harald Kellmann

COLNRADE • Angesichts gestiegener Kosten, anstehender Investitionen und einer rückläufigen Entwicklung des Kassenbestandes erhöht der Sport-Club (SC) Colnrade die Jahresbeiträge. Die Anpassung ging am Sonnabend während der Jahreshauptversammlung im Gasthaus Schliehe-Diecks durch.

Bei den passiven Mitgliedern ändert sich nichts. Der Kinder-Beitrag verdoppelt sich indes von zwölf auf 24 Euro im Jahr. Im Bereich Turnen werden nun 36 Euro fällig (bisläng 25 Euro). Die Mitstreiter der neu ins Leben gerufenen Line-Dance-Abteilung entrichten 85 Euro jährlich und die Fußballer 90 Euro (bisläng 50 Euro), wovon sie sich 20 Euro durch Teilnahme an Arbeitsdiensten „zurück erarbeiten“ können.

Möglichst schon im Herbst möchte der SC Colnrade die gewünschte Flutlichtanlage für den Sportplatz in Betrieb nehmen. Die genauen Kosten sind zu ermitteln, Zusageanträge dann zu stellen. Die nötigen Eigenmittel hat der Verein indes erwirt-



Der Vorsitzende Harald Lehnhof ehrte Arno Lindemann, Gerold Lindemann und Frank Lehnhof (von links) für 25-jährige Mitgliedschaft im SC Colnrade.

schafft. Zusätzlich soll ein zuschauerfreundlicher Umkleekabinenstand in Form einer Blockhütte in Eigenleistung geschaffen werden. Zur Deckung der Materialkosten stehen maximal 2000 Euro zur Verfügung. Die Versammlung beauftragte den Vorstand zudem, die Kosten für eine etwaige einfache

Außen-toilette zu ermitteln und die Machbarkeit einer solchen Maßnahme zu prüfen.

Die Fußballabteilung wird mangels Spielern die zweite Mannschaft vom Spielbetrieb zurückziehen müssen. Mit Blick auf die neue Saison ist für dieses Team eine Fusion mit einem anderen Verein

geplant. Eine positive Entwicklung hat die neue Line-Dance-Gruppe genommen. Ihr gehören schon knapp 20 Mitstreiter an. Für das Kinderturnen, das weiterhin mittwochs von 15 bis 16 Uhr im Dorfgemeinschaftshaus läuft, wünscht sich Nicole Wilmer Unterstützung bei der Übungsleitung. Interes-

sierte, die ihr gern behilflich wären, können sich an den SC-Vorsitzenden Harald Lehnhof (Tel.: 0172/426 63 39) wenden.

Mehrere Mitglieder blicken auf 25 Jahre im SC Colnrade zurück: Der Vorsitzende ehrte Arno Lindemann, Frank Lehnhof und Gerold Lindemann sowie in Abwesenheit

Angelika Hesselfeld, Dörthe Lindemann, Wilhelm Ohlendieck und Heinz Schnieder.

Die nächste Sportwoche läuft vom 23. Juli bis 1. August. Auch beim Hökermarkt am 3. Oktober mischt der SC Colnrade wieder mit. Love-Parade und Nachtwanderung müssen noch terminiert werden.